

Zeitschrift: Entretiens sur l'Antiquité classique
Herausgeber: Fondation Hardt pour l'étude de l'Antiquité classique
Band: 1 (1954)

Vorwort: Avant-propos
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AVANT-PROPOS

La «Fondation Hardt pour l'Étude de l'antiquité classique» a été créée, il y a quelques années, à Vandœuvres-Genève pour encourager les études classiques et contribuer, dans un effort de collaboration internationale, à défendre et à cultiver l'héritage spirituel de l'antiquité.

De jeunes savants, hôtes de la Fondation, trouveront, dans le recueillement de la campagne genevoise, la possibilité de se consacrer à leurs recherches et, grâce au caractère international de la Fondation, pourront nouer des liens durables avec des confrères d'autres nations.

De plus, chaque année, au siège de la Fondation à Vandœuvres, auront lieu des «Entretiens sur l'antiquité classique», au cours desquels des spécialistes, représentant plusieurs pays, feront des exposés sur un domaine choisi et, au cours de discussions, procéderont à d'enrichissants échanges de vues.

Les premiers «Entretiens» ont eu lieu du 8 au 13 septembre 1952. Sept savants, représentant cinq pays, y prirent part. MM. Victor Martin, William Lameere et Olivier Reverdin se sont joints aux discussions.

Exposés et discussions forment le contenu du présent volume.

H.